
10 Pièces

1000 m²

Réf. NH0065

2 500 000 €

Vallauris
Maison à vendre (06220)
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Ce  magnifique  projet  de  villa  se  trouve  dans  un  domaine  privé  de

vallauris.  Il  bénéficie  d'une vue panoramique à couper  le  souffle  sur  le

Cap-d'Antibes  et  la  mer  Méditerranée.  La  villa  affiche  des  dimensions

spectaculaires  avec  1000  m²  interne  et  5000  m²  de  jardin.  Le  projet

dispose de 7 chambres en-suite,  un cinéma, une cave à vin,  un large

séjour,  un  salon/salle  de  jeu,  une  salle  de  gym  et  un  roof-top

entièrement aménagé. Le mobilier et les finitions de cette propriété sont

des plus luxueuses. Une piscine aux dimensions olympiques avec bar,

cuisine d'été et pool-house permet de bénéficier ...

This  magnificent  villa  project  is  located  in  a  private  domain  in  Vallauris.  It  benefits

from  a  breathtaking  panoramic  view  of  the  Cap  d'Antibes  and  the  Mediterranean

Sea.The  villa  displays  spectacular  dimensions  with  1000  sqm  internal  and  5000

sqm of  garden.  The project  has 7 en-suite  bedrooms,  a  cinema, a wine cellar,  a

large living room, a lounge/game room, a gym and a fully equipped roof top. The

furnishings  and  finishes  of  this  property  are  of  the  highest  standard.  An

Olympic-sized swimming pool with bar, summer kitchen and pool house provides a

relaxing space overlooking the bay of Cap ...
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